

INTERNATIONAL LABOUR MIGRATION LAW OR THE MISFORTUNES OF VIRTUE



RÉSUMÉ

Cette étude cherche à clarifier les différents aspects des migrations aux fins de travail. Elle considère les préoccupations des Etats d'origine et d'accueil des travailleurs migrants ainsi que les objectifs des principales institutions internationales en charge de ces questions. Elle examine ensuite les règles supranationales applicables, en s'interrogeant sur leur capacité à résoudre les difficultés relevées. Les conclusions soulignent l'utilité des dispositions adoptées au niveau universel, mais aussi leurs lacunes et les besoins d'ajustement au mouvement accéléré de mondialisation.

MOTS CLÉS : *Migrations, travail, intégration, protection, respect de la différence.*

ABSTRACT

This study seeks to clarify the various aspects of labor migration. It examines the concerns of migrant workers' countries of origin and destination, and the goals of the major international institutions charged with addressing these issues. It then examines the applicable supranational rules, looking at their ability to resolve the difficulties observed. The conclusions emphasize the usefulness of the provisions adopted at supranational level, but also their shortcomings and needs in adjusting to the accelerating pace of globalization.

KEYWORDS : *Migration, Labor, Integration, Protection, Respect for Diversity.*